

「850万・15%以上」で参院選7議席獲得を！衆院大平議席の奪還・躍進を！

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/7/2 NO. 21

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

## 「爆音はゴメンだ・岩国市民集会」市民の共同で熱気の400人



米軍岩国基地への空母艦載機移駐によって異常な爆音被害が広がる中、7月1日岩国市で「爆音はゴメンだ市民集会」が400人の参加で開催されました。(写真)

集会では、岩国基地周辺の自治体・地域から9人の住民が爆音被害の実態を告発しました。

さらに集会では、多くの市民団体と地方議員が紹介され、「市民と野党の共闘の力」を示しました。

## 仁比議員 延長国会の論戦に全力

国会が7月23日まで延長され、様々な悪法が参議院に回されてくる中で、仁比聡平参議院議員は延長国会での論戦に全力を挙げています。

6月27日の参議院本会議では2016年度決算の反対討論に立ち、「森友学園に異例の条件で貸し付けられた国有地がただ同然で売り払われた“疑惑の年”そのものの決算だ」と指摘、「これほどそこにまみれ恥を知らない政権はかつてない。国民が総理の言葉を信頼して聞くことはもはやない。一日も早く退陣すべきだ」と強調しました。



## 大平さん 島根で「全国遊説の成功」「特別月間」の先頭に



大平喜信前衆議院議員は、6月28日・29日と島根入りし、7月15日(出雲市)、16日(松江市)で全国遊説の案内で島根県副知事、出雲市長、松江市、出雲・安来の商工会議所、県信用保証協会、労働組合などを訪問・懇談しました。

また28日の夜には「特別月間成功をめざす中部地区決起集会」に参加。29日には安来市で拡大行動をし、日曜版読者が増えています。

## 大平さん 呉の演説会で訴え 入党者を迎える

大平喜信前衆議院議員は、7月1日呉市の演説会で「党を大きくし、市民と野党の共闘を实らせ、安倍内閣の退陣を」と訴えました。演説会后、55歳の方が入党の決意をされました。